

Servicios sociales del Ayuntamiento de Móstoles: el Colegio de Trabajo Social de Madrid reivindica la necesidad de llevar a cabo la Atención Social en condiciones dignas y seguras para el personal y la ciudadanía.

En el mes de marzo un grupo de trabajadoras sociales colegiadas, que desempeñan su labor en Servicios Sociales del Ayuntamiento Móstoles, trasladaron a la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid (COTS-Madrid) las dificultades que tenían a la hora de desarrollar su trabajo en condiciones adecuadas.

El motivo de su contacto era transmitirnos las graves deficiencias existentes en el municipio donde prestan sus servicios, ya que no contaban con un espacio apropiado, debido a que el Centro de Servicios Sociales presentaba varias deficiencias técnicas, pero la principal era de la no disponer de un sistema de ventilación adecuado.

Debido a este problema, se habían visto desprovistas de lugares estables de trabajo presencial y obligadas a la rotación constante de puestos de trabajo “prestados”. Este hecho ha dificultado mucho la atención, tanto para las profesionales como para la ciudadanía. Así mismo, manifestaban problemas por no disponer de ordenadores y teléfonos para poder adaptarse a la atención que se requiere en la pandemia actual.

El pasado 15 de abril se realizó una reunión solicitada por el COTS-Madrid para exponer estas quejas a las personas responsables del Ayuntamiento de Móstoles, trasladar las dificultades de nuestras compañeras, e instar a la búsqueda de soluciones rápidas y adecuadas. A dicha reunión asistió la concejala de Derechos Sociales y Mayores, D^a Maria Dolores Triviño Moya, y la Directora de Bienestar Social, Maria Jose González, por parte del Ayuntamiento de Móstoles. Por parte del COTS-Madrid, el decano Daniel Gil Martorell y la vicedecana primera Belén Novillo García.

En dicha reunión tanto la concejala como la directora recogieron las demandas que trasladamos para que nuestras colegiadas pueden ejercer sus funciones de manera adecuada y nos informaron de las medidas que ya se estaban tomando, tanto para la rectificación de los problemas existentes respecto a los espacios, como a los medios técnicos.

Desde el COTS-Madrid valoramos positivamente la actitud de colaboración de las representantes del Ayuntamiento de Móstoles y el contenido y resultado de la reunión mantenida, ofreciendo, por nuestra parte el apoyo que se estime necesario en todas aquellas cuestiones que se consideran oportunas: supervisión, formación, etc. Agradecemos, en primer lugar, la iniciativa de nuestras compañeras para buscar alternativas para solucionar las dificultades que impiden el correcto desempeño de su trabajo y, en segundo lugar, al Ayuntamiento de Móstoles por atendernos y por su esfuerzo en la búsqueda de soluciones.